
RESUMEN DE LA REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA 
DE LA SRMFYC – ENERO 2007 

 
 
 
 

1 - En relación con las Jornadas 2007, pensamos que se está 
retrasando su preparación. Parece ser que sólo hay propuestos 
3 talleres; el de patología mamaria, ECG y el de Dermatología. 
- Trasladamos al Coordinador de las jornadas la conveniencia 
de que los talleres sean impartidos por un médico de familia y 
un especialista. 
- Se realizan una serie de propuestas sobre temas para talleres, 
Conferencia Inaugural y Clausura, en la cual consideramos 
importante incluir la estrategia AP XXI. 
- Se plantea la necesidad de una estrategia de asesoramiento, 
de forma estrecha, al equipo de Alberite que las organiza.  
 
 

2 - Respecto a la situación en que se encuentra la Unidad 
Docente de Medicina de Familia, nos informan que, tras un 
periodo de incertidumbre, se mantiene la figura del Coordinador 
y del técnico de salud, así como un presupuesto propio, 
pendiente todavía de confirmación oficial. 

 
 

3 - La srmFYC participará en el programa docente de la 
Consejería en los cursos de anticoagulación, MAPA, AMPA e 
inmigrante, tras la propuesta recibida de la Fundación. 

 
 
4 - En relación con el tema de los procesos abiertos y no 

concluidos se mantuvo una conversación telefónica con la 
Directora de Procesos Nos informó que todo está parado en 
espera de la apertura del Hospital San Pedro, pero que se 
retomarán. Se le sugirió que notificara la situación a los 
miembros de los grupos. 


